

Unterstützung für zwei Hilfswerke

„Fraen a Mammen Schëtter“ spenden 6 000 Euro



Schüttringen. Die Generalversammlung der ACFL-Sektion bot Gelegenheit, einen Rückblick auf die Tätigkeiten des vergangenen Jahres zu werfen. Regelmäßig treffen sich die Mitglieder der „Fraen a Mammen“ in geselliger Runde, um Handarbeiten zu verrichten. Somit war der Verein auch 2015 gut aufgestellt, um die Arbeiten beim Ostermarkt und beim Weihnachtsmarkt im örtlichen Supermarkt sowie im

November auf dem Adventsbasar zu verkaufen. Im Dezember stand der Besuch des Weihnachtsmarkts in Saarbrücken auf dem Programm. Mit den Einnahmen kann der Verein wieder Hilfswerke unterstützen. Zwei Spenden über jeweils 3 000 Euro gingen an die Aktion „Télévie“ und an „Blëtzi a.s.b.l.“. Diese Vereinigung hilft Personen, die einen Hirnschlag erlitten haben. (C.)